

## Participación prieguense en el Encuentro Provincial de Voluntariado de Cruz Roja Juventud

Varios de los voluntarios de Cruz Roja Juventud de Priego toman parte en esta iniciativa

### Redacción

Jueves 20 de octubre de 2011 - 16:32



Alrededor de un centenar de adolescentes y jóvenes de cinco localidades cordobesas, entre ellas Priego, se dará cita desde hoy jueves y hasta el domingo en el Centro de Iniciativas Juveniles de Cerro Muriano para desarrollar el Encuentro Provincial de Voluntariado de Cruz Roja Juventud (CRJ).

Una semana después de que en las mismas instalaciones se celebrara la reunión que cada año congrega al voluntariado de Cruz Roja Española, ahora es el turno del voluntariado más joven que la organización tiene repartido por municipios como Priego, Pozoblanco, Hinojosa del Duque, Puente Genil

y Córdoba.

Esta cita, que tiene por objeto el intercambio de experiencias y promover la participación de los miembros de la asociación, cuenta con el apoyo del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) y de la Diputación, que cede las instalaciones.

Además de facilitar la vida asociativa y el conocimiento de los diversos proyectos educativos y solidarios en los que anda inmersa Cruz Roja Juventud, el encuentro, denominado 'Azzait 11', tiene un marcado carácter formativo, con cursos sobre infancia, sensibilización ambiental y sobre herramientas y habilidades para participar y formar parte de los órganos directivos de la entidad.

El programa de actividades de esta cita se completa con sendas veladas lúdicas y con talleres de risoterapia, deporte y alimentación y baile.

Con cerca de medio millar de miembros en Córdoba, más de 25.000 en todo el país y una metodología basada en la educación entre iguales, Cruz Roja Juventud se ha convertido hoy en una de las organizaciones más activas en labores socio-educativas.

Su trabajo, enmarcado en la transmisión de los valores humanitarios y principios fundamentales del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, se centra en España en seis grandes programas: Educación Ambiental y Sostenibilidad, Educación para el Desarrollo y Cooperación Internacional, Promoción y Educación para la Salud, Intervención e Inclusión Social, Perspectiva de Género y Coeducación y Participación.